EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 30 DE MAYO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.933 | EDICIÓN EUROPA

Sánchez inicia contactos "de cortesía" sin revelar detalles

Torra nombra un Govern legal para levantar la aplicación del artículo 155 en Cataluña 48 horas antes de que se celebre la moción de censura

ELSA G. DE BLAS, Madrid El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha mantenido en las últimas horas contactos, calificados "de cortesía", con la mayor parte de los partidos del Congreso para pedirles su apoyo en la moción de censura contra Mariano Rajoy. A poco más de 72 horas de la votación, el líder

socialista conversó personalmente con portavoces de las formaciones que no se han opuesto a la moción -PNV, Podemos, ERC y PDeCAT— y dejó que su número tres hablara con Ciudadanos. El PSOE asegura que no está negociando, aunque no dio detalles del contenido de los contactos. Sánchez ofreció a los partidos consensuar la fecha de las elecciones si llega a La Moncloa.

Podemos se mostró dispuesto a presentar una moción de censura si fracasa la del PSOE. En paralelo, el president catalán, Quim Torra, rectificó y eliminó de su Govern a los cuatro consejeros fugados o en prisión que lo hacían inviable, lo cual permitirá levantar la aplicación del artículo 155. PÁGINAS 15 A 20

Rajoy-Sánchez, la pareja inestable



Pedro Sánchez (segundo por la derecha), con miembros de su equipo, ayer en el Congreso. En primera fila, desde la izquierda, José Luis Ábalos, Adriana Lastra y Margarita Robles. Detrás, en el mismo orden, Santos Cerdán, Cristina Narbona, Ander Gil e Iratxe García. / ULY MARTÍN

Pese a las concesiones del Gobierno, los camioneros prosiguen su protesta

La guerra del diésel paraliza Brasil

F. BETIM / A. BENITES, **São Paulo** Un batallón de camioneros en huelga que se dedica a cortar carreteras y autopistas lleva nueve días paralizando un país, Brasil, de 209 millones de habitantes. Furiosos por la subida del diésel, los camioneros amenazaron con el desabastecimiento de muchas ciudades y la presión surtió efecto: el presidente, Michel Temer, les concedió todas sus exigencias. Pero a las peticiones económicas se han sumado otras políticas. Y aún hay 500 carreteras cortadas.

Fuertes caídas en las Bolsas de Italia y España por la inestabilidad

Cottarelli no presenta lista de ministros por la falta de apoyos

DANIEL VERDÚ / CRISTINA DELGADO

Roma / Madrid

Los mercados europeos sufrieron ayer las consecuencias de la inestabilidad en Italia y de la tensión en España en vísperas de la moción de censura. Las primas de riesgo de ambos países también se resintieron. En Italia, el economista Carlo Cottarelli fue incapaz de entregar al presidente Sergio Mattarella una lista de ministros. Los partidos piden ya elecciones anticipadas en julio. Páginas 3 y 39

Bélgica investiga como atentado la muerte a tiros de dos policías y un estudiante

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas Bélgica se enfrentó ayer de nuevo a la pesadilla del terrorismo. Un hombre que disfrutaba de un permiso carcelario abrió fuego contra dos policías en el centro de Lieja tras arrebatar el arma a una de ellas. Las dos agentes y un estudiante que se encontraba en el lugar fallecieron. El agresor fue abatido después a tiros por miembros de las fuerzas especiales. La fiscalía investiga el ataque como un atentado terrorista. Página 4

ADEMÁS

Las mujeres cobran dos tercios de los salarios más bajos

La brecha salarial de género se redujo seis décimas en 2016, pero la mejora fue insuficiente para evitar que ellas sigan sufriendo los salarios más bajos. Página 40

Portugal rechaza que se despenalice la eutanasia

El drama de las familias separadas al llegar a EE UU P7



Adiós a la voz elegante de María Dolores Pradera P26 y 27

Brasil sin ruedas Eliane Brum

PÁGINA 6